

EU Konformitätserklärung Nr. 44567-1
EU Declaration of Conformity No 44567-1

1.	PSA Produktnummer:	44567
	<i>PPE product number:</i>	
2.	Name und Anschrift des Herstellers:	Walser GmbH Radetzkystrasse 116 6845 Hohenems Austria
	<i>Name and address of the manufacturer:</i>	
3.	Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller:	Walser GmbH
	<i>This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer:</i>	
4.	Gegenstand der Erklärung:	Kindersicherheitsweste104-116 gelb Child Safety Vest 104-116 yellow
	<i>The object of the declaration:</i>	
5.	Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:	Verordnung (EU) 2016/425
	<i>The object of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:</i>	
6.	Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder sonstigen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird, einschließlich des Datums der Normen bzw. sonstigen technischen Spezifikationen:	EN 1150:1999
	<i>References to the relevant harmonised standards used, including the date of the standard, or references to the other technical specifications, including the date of the specification, in relation to which conformity is declared:</i>	
7.	Die notifizierte Stelle TÜV Rheinland LGA Products GmbH (0197) hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung BP 60127085 0001 ausgestellt.	
	<i>Where applicable, the notified body TÜV Rheinland LGA Products GmbH (0197) performed the EU type-examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate BP 60127085 0001.</i>	

Unterzeichnet für und im Namen von:
Signed for and on behalf of:

Walser GmbH

Ort und Datum der Ausstellung:
place and date of issue:

Hohenems, 16-03-2018

Name und Funktion:
Name and function:


 Marc Hörburger, Chief Quality Officer